



Zeitung: AK Kurier  
Ausgabe: Altenkirchen  
Seite: online  
Datum: 23.12.2021

Pressemitteilung vom 23.12.2021 

## Krankenhaus Kirchen: Spende für die Palliativstation

Mitarbeiter der Palliativstation am DRK-Krankenhaus Kirchen durften sich heute über eine Spende der katholischen Frauengemeinschaft Betzdorf (KFD) in Höhe von 800 Euro freuen. Das Geld stammt aus den Vereinsaktivitäten der Pfarrei in Betzdorf, wie zum Beispiel Erntedankfest, Weihnachtsbasar und vielem mehr.



Von links: Hans-Jürgen Benner (Stationsleitung Palliativstation), Christina Stühn (Vorstand KFD), Petra Koch, (Krankenschwester) und Pfarrerin Jutta Braun-Meinecke von Krankenhauseelsorge (Foto: Krankenhaus Kirchen)

Betzdorf. Kurz vor ihrer Auflösung übergab nun die katholische Frauengemeinschaft Betzdorf eine Spende über 800 Euro. Von dem Geld soll die Palliativstation am Krankenhaus Kirchen profitieren. Bereits Anfang 2020 hatte der amtierende Vorstand angekündigt, die Verantwortung und Leitung des Vereins in jüngere Hände übergeben zu wollen. Doch: "Leider ist es dazu nicht gekommen, so dass sich der Verein jetzt auflöst", so Christina Stühn vom Vorstand.

Die Palliativstation sei schon mehrfach von der KFD bedacht worden, heißt es in einer Pressemitteilung. Vor diesem Hintergrund sei es keine Frage gewesen, an wen die Spende gehen soll. Konkret ist das Geld dafür gedacht, das Betreuungsangebot zu verbessern. "Leider ist das hiermit auch die letzte Spende", bedauert Stühn.